KIEFERORTHOPÄDISCHE FACHARZTPRAXIS RAVAL

MÜHLACKER TAGBLATT **RUNDSCHAU**

SONDERVERÖFFENTLICHUNG







Sanjay D. Raval eröffnet seine Praxis

In den ehemaligen Räumen des Arbeitsamtes in der Emrichstraße 3 in Mühlacker hat am 5. Januar Sanjay D. Raval seine neue kieferorthopädische Facharztpraxis eröffnet.

Mit dem Umbau der rund 250 Quadratmeter großen Büroräume in eine moderne, lichtdurchflutete Praxis hat sich der 32-Jährige einen Lebenstraum erfüllt. Hier will der in England und Deutschland ausgebildete Kieferorthopäde und Zahnmediziner zukünftig das Wohl seiner Patienten in den Vordergrund stellen. Drei offene und freundlich gestaltete Behandlungsbereiche stehen ihm und den beiden Zahnmedizinischen Fachangestellten dabei zur Verfügung. Drei weitere Behandlungsplätze können noch zusätzlich eingerichtet werden. "Da vor allem Kinder in meine Praxis kommen, möchte ich sie in einer lockeren. spielerischen Atmosphäre empfangen und behandeln", so der Kieferorthopäde. Eine Zahnputzecke für Kinder sowie Spielzeug und Bücher im Wartebereich gehören selbstverständlich auch dazu. Der Sterilisationsraum wurde nach den höchsten Standards

ausgestattet, ein eigenes Labor, in dem Raval eine Technikerin beschäftigt, garantiert die enge Zusammenarbeit zwischen Kieferorthopäden, Technikerin und den Patienten. Ein digitales Röntgengerät verkürzt die Bestrahlungszeit und auch der Austausch von Bildern und Daten mit anderen Kollegen kann durch die digitale Übermittlung optimiert werden. Die Nähe zum Bahnhof schätzt Sanjay D. Raval als klaren Standortvorteil, denn vor allem die älteren Kinder und die jugendlichen Patienten kommen bereits allein zu den Terminen. Für die Erwachsenen stehen direkt am Haus in der Emrichstraße vier kostenlose Parkplätze zur Verfügung.

Zusammen mit einer Innenarchitektin der Nürnberger Firma Dental Bauer und Architekten der Pforzheimer Bau und Grund, die Eigentümerin des Hauses ist, hat Raval die Praxis in nur wenigen Monaten geplant und realisiert. Für den jungen Kieferorthopäden der erste Schritt in die Selbstständigkeit. Nach dem Abschluss seines fünfjährigen Studiums in Birmingham, wo er auch zur Schule ging, ar-

beitete er weitere fünf Jahre lang in der Praxis-Gemeinschaft Rainikant Raval und Rüdiger Ackermann, die in der Bahnhofstraße in Mühlacker seit 1981 praktizieren. Nebenbei sammelte er Erfahrungen als Kieferorthopäde in der Praxis von Dr. Daniel Ladanyi in Pforzheim. Weiterbildungen bei Dr. Karl Koch in Karlsruhe und Erfahrungen an der Uniklinik Tübingen sowie als Facharzt in einer Sindelfinger und einer Reutlinger Praxis für Kieferorthopädie sind weitere Stationen auf dem Berufsweg des jungen Zahnmediziners. Durch die breitgefächerte Ausbildung hat Sanjay D. Raval auch vielfältige Behandlungsansätze kennengelernt und seine eigene Philosophie als Kieferorthopäde entwickelt. "Nur weil ich am Gras ziehe, wächst es nicht schneller." Mit diesem Bild verdeutlicht der 32-Jährige seine Methode, die immer auf das natürliche Wachstum des Kiefers abgestimmt sein sollte. "In jungen Jahren kann man auch zum Beispiel schon mit losen Spangen das Profil und die Ästhetik eines Gesichts stark beeinflussen", so Raval, der sich als Kieferor-





und ernähren sich zum Teil arbeiten."

thopäde nicht nur Ge- ungesund. Das hat Auswir- Am Samstag, 17. Januar, lädt sichtszüge und Zahnaufbau kungen auf die Körperhal- Raval zu einem Tag der offeseiner Patienten anschaut, tung und auch die Kiefer- nen Tür in seine neue Praxis sondern den ganzen Men- muskulatur. Dieser Zusam- ein. Bei Brezeln, kleinen schen. "Kinder bewegen menhang ist vielen Patien- Knabbereien und Getränken sich heutzutage viel zu we- ten nicht bewusst. Darauf kann sich jeder Gast in Ruhe nig, treiben weniger Sport möchte ich in Zukunft hin- in den neuen Räumen umschauen. Anja Schröder

Erfolg im Dialog





Herzlichen Glückwunsch zur Praxiseröffnung!

Wir gratulieren Herrn Sanjay Raval zur Eröffnung seiner kieferorthopädischen Praxis und wünschen einen erfolgreichen Start - Hand in Hand zum Erfolg! dental bauer GmbH & Co. KG Curiestraße 4, 70563 Stuttgart Tel.: 0711/61 55 37 3 * FAX: 0711/ 61 55 37 429 stuttgart@dentalbauer.de * www.dentalbauer.de



TAG DER OFFENEN TÜR · 17. JANUAR 2015 10.00 bis 18.00 Uhr · mit Häppchen und Erfrischungsgetränken

IHRE FACHARZTPRAXIS FÜR

EMRICHSTR. 3, 75417 MÜHLACKER (BEIM ARBEITSAMT)

AB SOFORT ERREICHBAR **(**0 70 41) 9 38 10 76 **www.MYSUNNYSMILE.com**

SPRECHZEITEN:

MO.-FR.

8.15 - 11.30 UHR 13.30 - 17.30 UHR

DI. + FR. MITTAG NACH VEREINBARUNG